

#1

Misión Permanente alc Cesta Piica Ginebra

XVI sesión del Grupo de Trabajo del Examen Periódico Universal Diálogo Interactivo con Alemania Intervención de la Delegación de Costa Rica 25 de abril de 2013

Costa Rica saluda a la distinguida delegación de Alemania. Agradecemos la presentación de su informe mediante el cual evidenciamos una vez más que el marco normativo e institucional de protección de los derechos humanos está asentado sobre cimientos sólidos.

Señor Presidente,

Nos complace conocer de la instrucción general sobre los derechos humanos en la política de desarrollo, y la introducción de una sección sobre derechos humanos en todos los nuevos proyectos gubernamentales de cooperación bilateral. Esta es una buena práctica para la transversalización de los derechos humanos.

Reconocemos los evidentes esfuerzos que se han hecho para implementar la recomendaciones hechas en el primer ciclo de este examen, y destacamos las medidas concretas para fomentar la igualdad en todas las esferas de la sociedad, así también como la ratificación de instrumentos internacionales de derechos humanos y el retiro de las reservas a la Convención sobre los derechos de los niños.

Señor Presidente,

Nuestra delegación quisiera hacer respetuosamente las siguientes recomendaciones:

- Continuar con los esfuerzos contra la trata de personas
- Equiparar la legislación interna con los estándares internacionales en materia de explotación sexual de personas menores de edad y establecer una definición clara de "pornografía infantil"

Muchas gracias